



Préavis de grève Fabrique

Impacts majeurs sur nos antennes

Du 21 au 23 janvier 2025, les syndicats CGT, CFDT et FO ont appelé les salariés à la grève contre le projet de restructuration de la vidéo mobile à la Fabrique. Le mouvement est exemplaire de solidarité, les collègues de la Fabrique se mobilisant contre un projet qui ne les touchent pas directement. Car ils sont bien conscients qu'ils seront les prochains sur la liste des restructurations des moyens internes de fabrication.

Impact important sur nos antennes.

Le 21 janvier, la mobilisation des personnels des régies du siège a eu pour conséquence l'annulation des *Maternelles* et du *magazine de la santé* et des impacts sur les éditions d'information. Il y a des grévistes partout à la Fabrique, sur la fiction, la post-production et à Vendargues. La captation Modul'Air pour Culture Box a elle aussi été annulée du fait des personnels en grève.

Le 22 janvier, c'est Télématin qui a été impacté, cette émission ayant été captée en régie finale.

Et puis il y a des impacts invisibles mais bien réels. En effet, la DMF a tout fait pour remplacer les cars vidéo mobile de la fabrique par des cars d'AMP sur un certain nombre de captations : le Festival international du cirque de Monaco, les 150 ans de l'Opéra Garnier, l'opération *Pièces Jaunes*, l'*Hyper Week-end Festival*. Elle invisibilise ainsi la mobilisation des personnels.

La direction n'hésite pas à sortir le chéquier pour casser la grève. Mais cette politique antisociale de sortie de cash contre les revendications légitimes des salariés aura un terme...faute de cash justement.

Révélation

Nous avons par ailleurs appris ce jour en CSE du Réseau régional de la bouche même de la DRH de la Fabrique, que le projet de restructuration a commencé dès avril 2024 et qu'à cette date le gel des postes a démarré en prévision de ce projet.

Mais la direction a soigneusement attendu l'après JOP 2024, après avoir tressé tant de louanges aux salariés de la fabrique à propos de leur travail exemplaire, pour lancer son projet de restructuration.

Le mouvement social est loin de se terminer. La direction doit comprendre que nous sommes face à une lame de fond qui ne fera que s'amplifier face à son intransigeance. Elle serait bien inspirée de retirer son projet et d'ouvrir une véritable négociation sur un projet alternatif.

Paris, le 23 janvier 2025